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今日烟台 C19

本土电影《梦的光环》，来啦
烟台本土影视公司拍摄，取材《非诚勿扰》嘉宾真实故事

首届“八校联合”

乒乓球赛周日举行

┬记者 于涛 报道

本报5月23日讯 5月26日
(本周日)，在烟台国际博览中心
四楼的健友俱乐部内，烟台大学
联合烟台市八家高校乒乓球协
会将举办首届“烟台市乒乓球八
校团体联赛”。本次比赛不设门
票限制。

本次比赛的参赛队伍包括：
烟台大学、鲁东大学、山东工商
学院、滨州医学院(烟台校区)、
中国农业大学(烟台)、烟台职业
技术学院、烟大文经学院、山东
商务职业学院八所高校，参会运
动员全部为各大高校乒乓球协
会成员，代表着该学院在乒乓球
运动方面的最高水平。

比赛将采用分组的方式，将
八所高校的参赛队员分成两组，
每组内各决出两所高校进入四
强赛。每场比赛由3名上场队员
和2名替补组成，分为男女两个
性别组。胜负制度采用5局3胜
制，胜者将得到3分，负者将得到
1分，未出场或完成比赛者得0

分。若出现得分相同情况，则再
计算每场比赛的胜负比率，胜率
高者出线。

比赛组织者之一，烟台大学
乒乓球协会副会长黄纪昌说，虽
然被称为“国球”，但目前乒乓球
在大学呈现一种没落状态：“和
之前烟大举办的系间篮球赛的
规模都没法比，篮球赛当天场馆
里座无虚席。我们这次举办首届
八校联赛，也是想做的正规一
些，希望能吸引更多人，唤起他
们对我们国球的热情。”

同时黄纪昌表示，但既然八
个学校已经将比赛共同举办起
来，那就一定会坚持办下去，明
年他们仍然会继续举办高校间
的乒乓球联赛。

莱州首部电影

《山东兄弟》登陆央视

┬通讯员 王磊
┬记者 孔雨童 报道

本报5月23日讯 日前，从
莱州市有关部门获悉，由莱州市
和山东电影制片厂联合摄制的
电影《山东兄弟》正式登陆中央
电视台，将于5月25日上午10点49

分在央视电影频道播出。
电影《山东兄弟》是莱州市

出品的首部故事片，也是第一部
全景在莱州拍摄的影片，表现的
是莱州市夏邱镇沟刘家村沙进
忠一家，45年不离不弃照顾高位
截瘫弟弟的感人事迹。2007年，
莱州党员干部现代远程教育中
心以此为原型拍摄了专题片《兄
弟》，并在中央电视台《夕阳红》
栏目播出后引起广泛好评。

2012年4月20日，电影顺利通
过了国家广电总局电影管理局
审批，获得了公映许可。

影片《山东兄弟》以较强的
思想性和艺术感染力展现了莱
州人民淳朴善良、重情重义的传
统美德，再现了优美的莱州风光
和民风民俗、文化遗产等“莱州
元素”。

国家广电总局电影管理局
局长张宏森说，“《山东兄弟》给
了我一个惊喜，它用诚挚的情感
与朴实的手法塑造了一群最普
通的百姓形象，讴歌了齐鲁儿女
的人性美。在目前社会道德问题
让人忧虑、电影创作呼唤诚意的
背景下，这个片子备备显可贵。”

┬见习记者 陈莹 报道

本报5月23日讯 第12届全
运会第二次拳击预赛22日在烟
台开战。

此次比赛由国家体育总局
拳击跆拳道运动管理中心主
办，山东省体育局、烟台市体育
局等单位承办。在山东工商学
院体育馆从5月22日至24日进
行，为期三天。

23日下午2点20分左右，在
山东工商学院体育馆内，穿着
蓝色赛服的湖北队选手皮传胜
和穿着红色赛服的陕西队选手
李申，正激烈地对抗着，看台上
不断传来阵阵叫好声声。

“4月，我们在广东佛山和辽
宁锦州分别进行了一次男子组
和女子组各级别的比赛。但在
烟台的第二次预赛就是男子组
和女子组都进行。”国家体育总
局拳击部部长李频告诉记者。

来自山东济南的拳击国际
级裁判安俊刚表示，这场的比
赛对运动员们绝对是“关键之
战”。“一个级别16名参赛选手。
上个月进行的第一次预赛，选
出了8名。有实力的选手基本都
已入选了。也就是说今天进不
了前8，就得再等4年。”安俊刚
说。

据了解，此次带队内蒙古
拳击队的朝鲁教练，曾是2008

年奥运会男子轻重量级(81KG

级 )拳击冠军张晓平的专业教
练。

全运会第二次拳击预赛烟台“开战”

┬本报记者 孔雨童

一部由烟台本土影视公司策划投资出品、跨国团队拍摄的电影《梦的光环》
近近日日将将在烟台开机。该剧取材于当下大热《非诚勿扰》嘉宾真实故事。

《梦的光环》虽然尚未开机，但是已与翼达九州全国院线签约，制作完成后
将在全国和海外上映。

“这是是一部反映当代男女
青年爱情和中医养生文化的电
影故事片。”凭借《京胡》、《面具》
获得多个电影节奖项的导演李
帅阐释说，电影《梦的光环》用一
个现代国际的视角，展示现代都
市内西方人与东方人之间梦幻
的姻缘。在这种寻梦的情感中诠
释东西方现代人之间的爱情观。

据出品方介绍，《梦的光环》
讲述了经常到非洲去援助孤儿
的美国医学博士威乐蔼和常常
资助山区孩子的中国姑娘孟缘
做了一个相同的梦，然后二人在
中国相遇，经过一串啼笑皆非的
事情后，相知相爱的故事。

这样一部电影，它的灵感源
于《非诚勿扰》节目中的一段真

人跨国恋故事。出品人、烟台赫
赫影视文化传媒董事长赫安峰
告诉记者，这部戏基础投资280

万，除了集合了国内精英的团
队，还将有12个外籍演员参与。

山东赫赫影视文化传媒策
划有限公司、北京翼达九州文化
传媒有限公司、济南轩宇广告传
媒有限公司将联合出品这部戏。

5月下旬，电影《梦的光环》
在烟台开机，全程在烟台取景。

“原来设定为在三个城市
拍 摄 ，但 是 我 坚 持 回 烟 台 来
拍。”赫安峰告诉记者，原定在
另一个城市道教名山的场景
换成了烟台的昆嵛山，另一个
海滨城市的场景也改成了烟

台海边，“我们还想把渔人码
头做为场景拍摄旧金山的部
分，我去过旧金山，它们有些
地方真的很相似。”

“希望通过这部电影，让社
会关注这个产业。”赫安峰说自
己非常喜欢烟台海边的老建筑
群和长长的海岸线，他希望通过

这些本土影视产业圈中人的努
力，让更多的外地的摄制组来到
烟台。“烟台绵长的海岸线，可以
很多摄制组一起拍。”赫安峰笑
着说，他觉得烟台目前还需要对
外宣传，电影是一种方式，而文
化产业会带动烟台的旅游等各
方面发展。

在影视产业市场还不成熟
的今天，作为一个地方影视公
司，风险还是存在的。赫安峰说，
他和所在的公司下一步会投拍
一系列影视作品。

“我们在《太囧》、《西游降魔

篇》、《致青春》等电影中看到了中
国电影的空间。一些投资小、见效
快，主题鲜明，轻松浪漫的电影应
该会比较受欢迎。”赫安峰说，原
来的年轻人喜欢在家里看电视，
现在更多年轻人喜欢出来逛街看

电影，找寻一个自己的空间。于此
同时，一些新颖的投资方式也减
轻了影视公司的风险。

“我们手中有十多个剧本下
一步的影视项目也更倾向于爱
情、喜剧片。”

灵感来自《非诚勿扰》真实故事

全程烟台取景 希望拉动本土影视产业

小成本大制作 电影投资有技巧

(图片由受访者提供)

格花絮

烟台是中国拳击的福地

国家体育总局拳击部部长李
频告诉记者：“山东体育局、烟台体
育局对中国拳击是非常有感情的，
每每在艰难的时候都不遗余力。”

李部长告诉记者，2007年，国
家体育总局拳击部在准备奥运参
加时，在烟台举办了全国拳击精英
赛暨世锦赛选拔赛。当时的比赛场
地也是今天的山东工商学院体育
馆。“这是我们的福地。山东体育
局、烟台体育局都是立挺中国拳
击，帮助我们搞好这个选拔赛，特
别是食品卫生和安全方面，我们信
得过。”李部长笑着说。

赛场里的小“忧伤”

当台上的运动员们激烈地
比赛时，来自西藏队的次仁桑珠
却只能坐在二楼的看台上为他
们 鼓 劲 。“ 我 抽 签 时 不 太‘ 走
运’。”高高的鼻梁已经歪了的次
仁桑珠憨厚地说，抽签的结果，
他跟队友、汉族的小伙李长征成
了一组。“自己人”打“自己人”，
教练和领带商量的结果，平时成
绩稍差的次仁桑珠放弃了比赛。

当记者问他，还有可能参加第
十二届全运会拳击赛时，次仁桑珠
扭头望了眼远处。再回头时，脸上
的笑又恢复了平静：“没有了。”

拳击其实很优雅

国家体育总局拳击部部长
李频说：“拳击是一个很优雅的
运动。它很讲究技术，而且尊重
对手、尊重裁判。有很强的风格，
很有男人的刚性。”

记记者者发发现现，，在在比比赛赛时时，，每每当当
裁裁判判伸伸手手做做出出停停止止的的动动作作后后，，不不
管管两两个个运运动动员员纠纠缠缠得得如如何何紧紧张张，，
都都会会马马上上停停下下。。而而一一旦旦裁裁判判冲冲着着
某某一一位位做做提提醒醒的的手手势势，，运运动动员员就就
做做出出9900度度的的鞠鞠躬躬。。做做了了记记者者半半个个
小小时时讲讲解解员员的的次次仁仁桑桑珠珠说说：：““这这
是是在在表表示示：：对对不不起起！！即即是是对对裁裁判判，，
也也是是对对对对方方运运动动员员。。””

《《梦梦的的光光环环》》
编编剧剧牟牟善善刚刚

《《梦梦的的光光环环》》
导导演演李李帅帅

▲▲《《梦梦的的光光环环》》出出品品人人贺贺安安峰峰

23日，山东省工商学院体育馆内，第十二届全运会拳击项目第二次预赛正在进行。 见习记者 陈莹 摄
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